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Дружеский визит

В ВолгГТУ – гости из Китая

В рамках реализации программы развития ВолгГТУ, направленной на

формирование опорного университета, и с целью проведения переговоров о

сотрудничестве, ВолгГТУ посетили заместитель директора, секретарь

парторганизации и учащиеся школы №1 города Чэнду Китайской народной

республики.

Гостей тепло приветствовали проректор по учебной работе Сергей Юрьевич Калашников,

декан факультета подготовки иностранных специалистов Алексей Ефимович Годенко и

начальник отдела международного сотрудничества вуза Григорий Владимирович Бойко.

Сергей Юрьевич Калашников отметив, что ему очень приятно видеть молодых людей из

дружественной нам страны, сказал о том, что сегодня ВолгГТУ – самый большой вуз региона,

поскольку в прошлом году произошло объединение в опорный университет двух крупнейших

высших учебных заведений областного центра – ВолгГТУ и ВолгГАСУ.

Отметил проректор и то, что в техуниверситете с 1962 года работает факультет подготовки

иностранных специалистов, который за эти десятилетия выпустил около 5 тысяч студентов, в

настоящее время на ФПИС обучается порядка тысячи иностранных студентов почти из 50

стран мира, из КНР – 40 человек.

Рассказал Сергей Юрьевич о многочисленных направлениях подготовки, которые есть

сегодня в опорном вузе, а это и машиностроение, и строительство, и химическое

производство, и ЖКХ, и пищевые технологии, и вооружение. Не мог не упомянуть проректор

и о том, что в настоящий момент в вузе более 20 тысяч студентов обучающихся на всех

формах, а на факультетах и кафедрах работает более тысячи преподавателей.

После этого небольшого ознакомительного рассказа, китайским юным товарищам было

предложено задавать вопросы, и они последовали. Было видно, что ребятам понравилось то,

что они услышали, и поэтому один из вопросов касался того, какие документы необходимо

иметь для поступления. На этот вопрос подробно ответил декан ФПИС А.Е. Годенко.

Алексей Ефимович обратил внимание на то, что на факультете готовят иностранных

студентов по самым разным направлениям, но это совсем не означает, что после его

окончания молодые люди должны остаться в Волгограде – они вправе выбрать любой другой

город: Москву или Санкт-Петербург, словом, это их абсолютное право продолжить обучение

уже там, где они захотят. Некоторые, кстати говоря, так и поступают, поскольку обучение на

ФПИС ВолгГТУ на порядок дешевле, чем в вышеперечисленных двух крупнейших городах

страны. Ребята за очень небольшие деньги получают очень хорошую подготовку и далее – это

уже их дело. Но есть и те, кто, отучившись на факультете подготовки иностранных

специалистов, никуда не уезжают и продолжают обучение в техуниверситете, Вы спросите:

почему? Потому что нравится им в Волгограде! Как раз к таким относится и тот молодой

человек, которого зовут Джан Лун, – магистрант ФЭУ, который был переводчиком на

сегодняшней встрече. И есть масса причин, почему иностранные студенты не уезжают из

города-героя во время обучения. Ну, во-первых, как мы уже сказали, в Волгограде гораздо
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дешевле, чем в самых больших мегаполисах страны. Во-вторых, немаловажно и то, что, по

крайней мере, на время обучения на ФПИС молодые люди живут и обучаются в одном месте,

это тоже весьма комфортно.

Беседа настолько понравилась юношам и девушкам из КНР, что неоднократно прерывалась

благодарными аплодисментами.

А далее ребят из замечательного города Чэнду ждала небольшая экскурсия в музее истории

и науки вуза, которую провел для них начальник управления науки и инноваций ВолгГТУ

Н.А. Кидалов.

Николай Алексеевич рассказал юношам и девушкам об истории вуза, о его успехах и

достижениях, многочисленных победах в самых различных конкурсах федерального и

регионального значения, о публикационной активности студентов и преподавателей, о

научных разработках и исследованиях, многие из которых уже внедрены в промышленное

производство и не только в нашей стране.

В частности, школьников и сопровождающих их лиц очень заинтересовала информация о

том, что у ВолгГТУ купила лицензию на производство эластомерных материалов даже

американская компания Cameron, которая является ведущим мировым поставщиком

оборудования и информационных систем для нефтяной, газовой и перерабатывающей

отраслей.

Школьники посетили еще Информационно-библиотечный центр вуза, а также с большим

удовольствием посмотрели на то, как уверенно шагает антропоморфный робот AR-600E на

факультете электроники и вычислительной техники.

Андрей Аликбаев.

Фото Ильи Скворцова.
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